

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《早朝・深夜走行、交差点の注意事項》

- 深夜、早朝は、疲れや眠気で、注意力が低下しやすい
- 漫然運転やぼんやり運転とならないよう、適度な緊張感をもつよう心がけましょう
- 緊張感が緩むと交通ルールを軽視したり、状況の変化や危険に気づくのが遅れる
- 緊張感を持続するためには、早めの休憩、仮眠等で気持ちのリフレッシュが必要です
- 交差点、交差点付近では、歩行者、他の車両に注意し、安全な速度で進行しましょう
- 信号機の手前では信号の変化(青→黄)を予測して減速しましょう (加速は厳禁です)

《「あせり」は、事故の原因になります》

- 安全確認が、おろそかにならないように・・・
- 時間にゆとりをもって目的地に向かいましょう
- 朝晩の冷え込み、フロントガラスの凍結など・・・
- スピードの出し過ぎでスリップなど・・・
- 予期せぬトラブルも・・・
- 時間に余裕があれば、冷静に対処できます

午前6時 信号機や横断歩道のない交差点 横断中の女性 軽乗用車にはねられ、死亡

「前をよく見ていなかった」

- ◇『早朝・夜間』 信号や横断歩道のない場所・・・『渡ってくるかもしれない』、要注意◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/2/25(金)

25日午前6時20分ごろ、岡山県の信号機や横断歩道のない県道交差点で、歩いて横断していた女性(70)が軽乗用車にはねられ、全身を強く打ち死亡した。警察は、軽乗用車を運転していた会社員の少年(19)を現行犯逮捕。容疑を過失致死に切り替えて調べる。「道路を横断していた歩行者をはねたことは間違いありません」と容疑を認めている。同署によると、現場は見通しの良い交差点。

昼12時 トラックなど7台、追突事故

◇「昼食後」の・・・「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/2/25(金)

25日昼12時半ごろ、埼玉県でトラック3台と乗用車4台の合わせて7台が追突する事故がありました。この事故で50代くらいの男性運転手3人が腰や背中に痛みを訴えて手当を受けていますが、いずれも軽傷だということです。警察が事故の経緯などを詳しく調べています。

緩やかなカーブ

ミキサー車と軽ワゴン車が、正面衝突

軽ワゴン車の男性死亡

双方の車両の右側前方部分が大破していた

- ◇カーブ手前で十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意◇
- ◇対向車とすれ違うときやカーブの手前では、あらかじめ十分な減速！◇

2022/2/24(木)

24日午後2時ごろ、高知県の国道で軽ワゴン車と対向車線を走っていたミキサー車が衝突しました。この事故で、軽ワゴン車を運転していた会社員の男性(23)が頭などを強く打ち、病院に運ばれましたが、およそ1時間半後に死亡しました。現場は片側1車線のゆるやかなカーブで、軽ワゴン車・ミキサー車ともに前方の右側部分が大破していたということです。